

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Pendekatan Door To Door untuk Wujudkan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

May 6, 2024 - 11:45



Aipda Nana sudriyana, bhabinkamtibmas polsek sagaranten  
-54'23.93'30.48'21.65'35°.543m  
06/05/2024.11.45.12

*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Pendekatan Door To Door untuk Wujudkan Keamanan Lingkungan*

Sukabumi, 6 Mei 2024 – Sebagai langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan

ketertiban di lingkungan Desa Puncakmanggis, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, Bhabinkamtibmas AIPDA Nana Sudriyana, SH, menginisiasi kegiatan Door To Door System (DDS). Kegiatan yang dilakukan pada hari Senin, 6 Mei 2024, ini berlangsung mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai di kampung Cibelengbeng.

Melalui pendekatan langsung ke rumah warga, Bhabinkamtibmas menjangkau berbagai elemen masyarakat, termasuk tokoh agama dan alim ulama. Pendekatan ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antara aparat keamanan dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Dalam kegiatannya, AIPDA Nana Sudriyana memberikan sejumlah himbauan penting. Pertama, ia mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Kedua, ia menekankan pentingnya koordinasi cepat dengan pihak keamanan jika menemukan kendala atau informasi seputar keamanan. Selain itu, AIPDA Nana juga menyarankan remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari perilaku negatif seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, penggunaan narkoba, tawuran, serta konsumsi minuman keras dan oplosan.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan tentang bahaya Perdagangan Orang, menghimbau masyarakat untuk segera melapor jika mendapati indikasi kejahatan tersebut di sekitar mereka. Sebagai tambahan, AIPDA Nana menyatakan kesiapannya menjadi konsultan solutif bagi warga dan pemerintah desa dalam upaya bersama menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Kegiatan Door To Door System ini disambut baik oleh masyarakat Desa Puncakmanggis, berlangsung aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, mengapresiasi inisiatif ini dan berharap akan terus ada kerja sama yang baik antara warga dan pihak kepolisian demi terwujudnya keamanan bersama.